

Résolu: D'accorder la salle pour les jours mentionnés et de demander aux évaluateurs d'envoyer à cette Commission un rapport sur la valeur de l'immeuble.

8.—Lu un rapport de M. Ethier demandant que la Commission l'autorise à engager des témoins experts *re* "Montreal Brewing Co." *vs* la Ville et le C. P. R.

Résolu: De lui accorder cette autorisation sans égard aux noms mentionnés.

9.—Lettre de Son Honneur le recorder Poirier demandant un congé de 3 à 6 mois pour raison de maladie.

M. l'échevin Carter

Propose: Qu'un congé de quatre mois lui soit accordé en autant que la Ville puisse le faire légalement.

M. l'échevin Lavallée propose en

Amendement: Que les mots suivants soient retranchés de la proposition: "*en autant que la Ville puisse le faire légalement,*" et que, ainsi amendé, ladite proposition soit adoptée.

Pour l'amendement: Lavallée, Lapointe et Payette—3.

Contre: Carter, Sadler et DeSerres—3.

L'amendement est perdu et la motion principale est aussi perdue sur la même division renversée des voix.

Il est alors proposé par M. l'échevin Sadler et

Résolu: Que la lettre de M. le recorder Poirier soit envoyée au Département en Loi pour demander une direction légale dans cette affaire.

10.—Rapport de M. Ethier sur l'expropriation de la 3ème section de la rue Saint-Antoine.

M. l'échevin Lapointe

Propose: De faire rapport au Conseil recommandant d'autoriser le Département en Loi à procéder conformément à la loi.

Pour la proposition: DeSerres et Lapointe—2.

Contre: Sadler, Carter, Lavallée et Payette—4.

Ladite proposition est ainsi négative.

11.—Lue une opinion du Département en Loi concernant les permis de construction sur des terrains n'appartenant pas à la Ville.

Résolu: Que la question soit renvoyée à la Commission spéciale de Législation.

12.—Rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant la démolition du vieux bain d'Hochelaga et la vente des matériaux à l'encan, ainsi que la conversion de ce bain en parc public.

Résolu: De demander au Conseil d'acquiescer à cette demande et d'autoriser le greffier de la Ville à donner les avis requis pour la vente des matériaux aussi tôt que possible.

13.—Lettre de la Compagnie du Grand-Tronc demandant que la taxe foncière sur l'édifice qu'elle veut construire au coin des rue Saint-Paul et McGill soit fixée pour 20 ans.

Résolu: De demander aux évaluateurs et à l'inspecteur des Edifices de faire rapport sur la valeur du terrain et des bâtiments actuels et sur leur valeur probable après la construction de l'édifice dont il est question, sur ce que cette propriété rapporte à la Ville maintenant et rapporterait après la construction de cet édifice.

14.—Rapport de M. Ethier recommandant de demander au Conseil d'autoriser le maire et le greffier de la Ville à signer un projet d'intervention demandé par la succession Laurent afin qu'elle puisse donner un titre complet à la Compagnie du Pacifique d'une certaine propriété vendue par la Ville à cette succession avec la garantie ordinaire.

Résolu: De demander au Conseil de concourir à la condition que les avocats de la Ville stipulent, dans l'acte, ce qui est nécessaire pour garantir la Ville de tout trouble et que la succession Laurent donne cette garantie.

15.—Rapport de la Commission des Marchés demandant \$400 pour le salaire d'un commis à la pesée de Saint-Henri. Renvoyé à cette Commission afin d'avoir un rapport sur l'état actuel de cette balance, sur le coût des réparations requises et sur le revenu probable qu'elle produirait.

16.—Rapport de la Commission de l'Incinération recommandant la réparation ou reconstruction partielle de l'incinérateur.

Résolu: De demander à l'inspecteur des Edifices de faire rapport sur l'état de l'incinérateur et sur le coût probable des réparations requises.

17.—De la Commission de l'Aqueduc recommandant d'approvisionner MM. J.-B. Binette et N. Cloutier de l'eau nécessaire pour certains logements qu'ils ont construit sur les confins de la Ville, l'un à Saint-Laurent et l'autre au Sault-au-Récollet.

Resolved: To grant the request for the days mentioned, and to ask the assessors for a report on the value of said property, said report to be submitted to this Committee.

8.—Read a report from Mr. Ethier asking that he be authorized by the Committee to engage expert witnesses *re* Montreal Brewing Co. *vs* the City and the C. P. R.

Resolved: That said authorization be granted without reference to the names mentioned in said report.

9.—A letter from His Honor Recorder Poirier asking for a 3 to 6 months' holiday on account of sickness.

Ald. Carter

Moved: That a four months' holiday be granted inasmuch as the City can do so legally.

Ald. Lavallée moved in

Amendment: That the words: "*inasmuch as the City can do so legally*" be struck, and that, so amended, the motion be accepted.

Yeas: Lavallée, Lapointe and Payette—3.

Nays: Carter, Sadler and DeSerres—3.

The amendment was lost, and the main motion being put, it was also lost on the same division reversed.

It was also moved by Ald. Sadler and

Resolved: That Recorder Poirier's letter be sent to the Law Department for the City Attorneys' opinion on said matter.

10.—Report of Mr. Ethier on the expropriation of the 3rd section of St. Antoine street.

Ald. Lapointe

Moved: That a report be made to Council recommending that the Law Department be authorized to proceed in the matter according to law.

Yeas: DeSerres and Lapointe—2.

Nays: Sadler, Carter, Lavallée and Payette—4.

The motion was thus lost.

11.—Read the opinion of the Law Department concerning building permits on lands which do not belong to the City.

Resolved: Referred to the Special Committee on Legislation.

12.—Report from the Parks and Ferries Committee asking that the old Hochelaga bath be demolished and the material sold by auction, and also that the grounds occupied by said bath be converted into a public park.

Resolved: That Council be asked to grant said request, and that the City Clerk be authorized to give the necessary notice anent the sale of said material, as soon as possible.

12.—Letter from the Grand Trunk Railway Company asking that an assessment, on the building the Company propose to erect, corner of St. Paul and McGill streets, be determined for a period of 20 years.

Resolved: That the assessors and the building inspector be asked to report on the value of the land, and of the existing buildings, and on the probable value of same after the erection of the building in question; said report showing, also, what is the amount received by the City from the property and what it would yield after the erection of the new building.

14.—Report from Mr. Ethier recommending that Council be asked that the Mayor and City Clerk be authorized to sign a draft of intervention, asked by the Laurent estate, to enable said estate to give a perfect title to the Canadian Pacific Railway Co., of a certain property sold by the City to said estate with the ordinary guarantee.

15.—Report from the Market Committee asking \$400 to pay the clerk's salary, at the St. Henry weigh house.

Referred to said Committee in order that a report be made on the state of the scale at the weigh house; the cost of repairs required, and on the probable income it may yield.

16.—Report from the Incineration Committee recommending repairs to the incinerator or the partial rebuilding of same.

Resolved: That the building inspector be asked to report on the condition of the incinerator and on the probable cost of necessary repairs.

17.—Submitted the following reports: From the Water Committee recommending that Messrs. J. B. Binette, and N. Cloutier, be supplied with water for lodgings which are under construction partially in the limits of the City; one at St. Laurent and the other at Sault-au-Récollet.